

BASKET-BALL

Belle performance des poussins à domicile

Engagée en championnat sur le District dieppois, l'équipe poussins du CORY Basket réalise une saison plutôt remarquable et passionnante. Samedi dernier, le match présentait un enjeu important puisque les Yervillais recevaient l'équipe de Dieppe. En effet, avec dix victoires et trois défaites chacune, les deux équipes se partageaient la deuxième place du championnat derrière le leader Offranville, invaincu. Tous les joueurs et les deux coaches étaient motivés pour décrocher la victoire, d'autant que beaucoup de parents étaient présents pour les encourager. Le début de match s'avérait difficile et tendu, les Yervillais manquaient de confiance et perdaient de deux points le premier quart-temps. Dans la deuxième période, les locaux se libéraient et commençaient à prendre l'ascendant sur leur adversaire. Progressivement, ils enchaînaient les paniers et menaient au score à la mi-temps : 24-14. Les jeunes Dieppois tentaient de résister dans le troisième quart-temps, mais dans la dernière partie du match, les jeunes Yervillais survoltés récu-



Les poussins du CORY

pèrent beaucoup de ballons et accentuaient l'écart avec leur adversaire du jour.

L'équipe du CORY remporte la victoire sur le score de 46 à 26 et est maintenant deuxième au classe-

ment sur neuf équipes. Pour maintenir sa position, l'équipe devra réussir ses deux derniers matchs de la saison, notamment le 18 avril à domicile contre Bacqueville qui occupe la 5^e place.